

青果部会より、はちべえトマト(熊本県八代平野で作られる減農薬のブランド冬トマト)の鉢植えをいただきました。配布した河輪小学校よりお礼のお手紙が届きました。

開成中学校からは、12月分の給食だよりに「はちべえ日記」を載せていただきました。子供からの手紙一部と日記を紹介します。

※はちべえとは？

八平平野とは熊本県南西部に位置しています。日本一のトマト生産地です。「八代平野」の「八」と「平」からはちべえとなりました。

浜松市立開成中学校より



“はちべえ”日記



10月29日(水) 晴れ

学校給食会浜松支部から熊本県八代平野で育てられた“はちべえ”トマトの鉢植えを寄贈していただきました。給食委員会で大切に育てていきます。

10月31日(金) 雨

明日から3連休。きょうは、たっぷり水をやりました。

11月6日(木) 晴れ

一部の葉っぱのまわりに、白い斑点がついていた。なんだろう？病気だといやだな。心配になってきました。

11月9日(日) 雨

あさひTV「相葉マナブ」でちょうどトマトの栽培をやっていた。葉っぱの白い斑点は“うどん粉病”らしい。広がらないよう葉を摘むといいようだ。

11月21日(金) 晴れ

全部で6つ実がなっています。少しずつ大きくなっている感じ。「赤く色づいて！」と祈りながら給食委員長さんが、水やりをしてくれました。

浜松市立河輪小学校より

**トマトのうかの
みなさんへ**

かわわ小学校

2年1組より